Jorge Benedicto

Jorge Luis Benedicto González tiene 41 años de edad, nació en concepción arriba de Alajuelita en la provincia de San José Costa Rica el 09 de febrero de 1980, donde vivió hasta sus 9 años de edad, momento en el que su familia se traslada hacia la zona del caribe, provincia de limón a un pueblo llamado Roxana del cantón de Pococí limón en este distrito estudia en la escuela de Roxana durante un año y luego es ahí donde comienza a laborar en una finca de plantas ornamentales llamada Matas de Costa Rica al ver que la situación económica en su casa no caminaba bien continuo laborando y dejo sus estudios a un lado como le ha correspondido hacer a muchos costarricenses.

Asus 12 años ya obteniendo su primer permiso por el patronato nacional de la infancia para laborar debido a la poca oportunidad de trabajo es donde decide dejar su pueblo del caribe y se devuelve a su provincia natal San José donde encuentra más labores y diferentes tipos de empleo en los que se siente identificado y capaz de ejercerlos.

Encuentra una gran oportunidad laboral en construcciones civiles donde emprende su camino y adolescencia con un trabajo más duro que los estudios, pero la necesidad de su familia era su preocupación,

Trabaja para la construcción del mall san pedro

Trabaja para la construcción de 7 edificios de fórum de santana

Trabaja para la construcción del hospital cima de san José y en algunas obras pequeñas que construyo la misma empresa, luego el señor Jorge decide ya con toda su experiencia obtenida construir y contratar obras personalmente y se independiza solo que como muchos que trabajan en lo propio las ganancias no dan extra para pagar seguros ni pólizas por que esta opción sin estudios le da trabajo, solo que por temporadas.

Para el año 1996 conoce y decide construir una familia con quien es su actual esposa Madeline Cubillo Sánchez oriunda de Pococí guápiles y quien también lo acompaña a su experiencia laboral para continuar juntos y enfrentando todo tipo de obstáculos en la provincia de san José empiezan desde abajo con alquiler de

apartamentos y luchando igualmente por temporadas la actividad laboral durante 16 años que es en ese tiempo donde su familia da fruto a dos nuevos miembros y donde cada vez se le dificulta la situación económica y laboral, al ver que en la provincia de san José no se pudo comprar una propiedad y el gasto del alquiler era cada vez mas alto el señor y su esposa deciden emprender un nuevo viaje hacia la zona atlántica solo que ya con dos niñas.

Luego de tres años en Pococí igualmente alquilando y luchando con su actividad laboral se le da la oportunidad de comprar una propiedad en pagos mensuales con una casita en material liviano y decide trasladarse al cantón de guácimo limón donde reside actualmente y donde toma la decisión de retomar sus estudios debido ala situación, este señor con el apoyo de su familia esposa y dos hijas estudio durante varios años colegio de noche sin detenerse con una meta y con un propósito que era mejorar la situación económica suya y de su familia, luego se dirige a buscar una beca universitaria que pudo obtener durante un año para pagar la universidad privada en la que ya se graduó como bachiller universitario en educación carrera que la abrió puertas para trabajar como docente de secundaria con el ministerio de educación pública.

Ahora Jorge Luis Benedicto González conocido como (Benedicto) tiene un aproximado de casi los tres años de laborar como docente de educación en las Artes Industriales profesión que desempeña siempre tratando de mejorar su capacidad intelectual con la oportunidad de poder ayudar a su país de manera leal, capaz y sincera para mejorar las situaciones actuales de nuestra sociedad.

Política

Este es un ciudadano que siempre ha tratado de involucrarse y cooperar en actividades que sean bienestar para su cantón o provincia de manera que el ser un docente dedicado ve las necesidades de su pueblo por medio de su carrera profesional, se da de cuenta que existe un partido político que tiene casi un 80% de docentes ósea de personas que viven construyendo un futuro mejor para nuestro país y es ahí donde decide incluirse en el P.U.C.D Partido Unión Costarricense Democrático para tener más oportunidad de ayudar al pueblo de costa rica y a todos los sectores que están viviendo y tratando de subsistir sin el apoyo de un gobierno.

Se despide un ciudadano que se ha esforzado para cumplir poco a poco sus metas y objetivos siempre siendo responsable y caminando por el camino correcto.

JORGE LUIS BENEDICTO GONZÁLEZ

TEL: 8820-6099



